
PERICOLO SUI MARCIAPIEDI DI CORSO RE D'ITALIA
CADUTE A RIPETIZIONE. UN ANZIANO VIENE SOCCORSO SANGUINANTE

Ciao a tutti!!!
Sono un vostro concittadino!
Qualche giorno fa, camminando a piedi sul marciapiede in corso Re d’Italia, sono inciampato 
in una buca e sono caduto. Fortunatamente non mi sono fatto quasi nulla, a parte qualche graffio.
Di buche, ce n’è più di una, come potete vedere nelle foto allegate.
In origine sede di alberelli, oggi, vuote, sono piuttosto grandi e profonde e decisamente pericolose. 
Oltre a scrivere su questa testata scriverò una raccomandata al Comune, segnalando questo 
potenziale pericolo e chiedendo cortesemente di risolvere il problema in tempi utili.
Sono curioso di vedere quanto sia coerente il comportamento di chi siede nel nostro consiglio 
comunale. 
Perché dico questo???
Vi premetto che non seguo affatto la politica, poiché ormai del tutto sfiduciato, non so 
assolutamente chi siano attualmente i nostri governanti e che la mia è solo una doverosa 
segnalazione senza alcun interesse o secondo fine. 
Detto ciò, parlo di coerenza poiché, qualche settimana fa, esattamente il 20 ottobre, casualmente 
proprio nella stessa strada, c’è stato una specie di posto di  blocco e sono stati fermati e 
multati un bel numero di automobilisti per non aver utilizzato la cintura di sicurezza!
Sanzione economica 74 euro e 5 punti in meno sulla patente, se pagata entro 60 giorni!!!
Personalmente ritengo la relativa legge, come tutte quelle che obbligano senza facoltà di scelta, i 
cittadini,  anticostituzionale ma non voglio entrare in merito a questo, esiste e va rispettata! 
Se però mi viene detto che tali leggi sono atte a salvaguardare l’integrità dei cittadini, vorrei 
che questo avvenisse sempre ed in modo coerente.
Mi spiego:
credo che tutti ci accorgiamo di quanti “interventi” ci siano da fare per portare avanti un paese in 
modo decente, sono convinto che non sia un lavoro facile e personalmente non me ne occuperei mai 
e per nessuna cifra. 
Chi sceglie di farlo, dovrebbe farlo e con coscienza!
Ho la forte impressione che quando tutelare la nostra integrità faccia incassare, funzioni con tempi 
rapidissimi, vedi multe ed affini ma quando significa spendere, i tempi diventano lunghi e talvolta 
eterni. Non mi dilungo a fare altri esempi ma credo che tutti abbiamo sott’occhio tantissimi casi 
emblematici e chiedo a tutti voi, se potete, di “sfruttare”, in modo adeguato, mezzi di 
comunicazione come questa testata, segnalandoli!!!
Credo che la comunicazione, fatta opportunamente,  sia fondamentale per sperare di riconvertire un 
po’ le sorti di questo periodo storico, vale per tutto il mondo ma ognuno dovrebbe cominciare da se 
stesso!!! 
Questa mia lettera non vuole risposte, cova la speranza che qualcuno, non so chi, mi faccia 
ricredere, almeno per questo “piccolo” caso, delle mie convinzioni!!!
Invierò lunedì la lettera al comune e vedremo se, a chi di dovere, saranno sufficienti 60 giorni per 
risolvere!
Un saluto ed un in bocca al lupo a tutti.
Raffaello Murrone.
12/12/2009

Caro Raffaello,
sono certo, invece, che il Commissario Capuano ti risponderà e con i fatti.
Quelle buche vanno chiuse immediatamente. Oggi 13 dicembre (Santa Lucia) un signore anziano è 
caduto proprio in una di quelle buche (vedi le foto sotto). Ha sbattuto la testa e si è rotto il  
sopracciglio e forse il setto nasale. E' stato soccorso da alcuni passanti mentre si rialzava tutto  



sanguinante. E' dovuto intervenire anche il 118. La Polizia locale ha fatto i rilievi fotografici del  
caso. Chi ha ordinato la stretta di vite contro il non uso delle cinture di sicurezza e l'uso del  
cellulare in auto non potrà fare a meno di salvaguardare, come giustamente sostieni tu, anche la 
salute di chi va a piedi. (d.v.)
 


